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男子１区Ａ 男子１区Ｂ
鈴木龍太郎くん（２年） 小畑 輝くん（２年）

今年初めて駅伝大会に出
場しました。夏の練習はと
てもきつかったですが一生
懸命頑張りました。
大会当日はとても緊張し

てしまい，思ったような走
りができなかったことが残
念です。１４位でたすきを
渡しましたが，来年はもっ
と良い結果が出せるよう頑
張りたいです。応援ありが
とうございました。

僕は駅伝大会で１区を走
りました。最初は調子が良
かったのですが，途中で脚
がつってしまい，４３人中
１３位でとても悔しい思い
をしました。
来年は万全の状態で走れ

るように一生懸命練習し，
１位を取れるよう頑張りた
いです。応援ありがとうご
ざいました。

男子２区Ａ 男子２区Ｂ 男子３区Ａ 男子３区Ｂ 男子４区Ａ
日野陸斗くん（２年） 牛島輝己くん（２年） 日野璃空くん（２年） 奥山颯大くん（１年） 松尾亮太くん（３年）

僕にとっては初めての駅
伝大会だったのでとても緊 今年初めて駅伝大会に出 僕は今年２度目の駅伝大
張しました。周りの人がみ 場しました。 会に出場しました。昨年は
んな速い人ばかりに見えて Ａチームの３区を走るこ 団体８位入賞だったので，
大変だなと思いました。 とが決まった時はとても緊 今年こそは県大会を目指し
たすきを受け取り，走っ 張しました。 て練習しました。ケガのた

てみると，やはり周りのペ 当日も走る前は不安で一 め思うような走りができま
ースが速くとても疲れまし 杯でした。練習どおりには せんでした。結果は良くあ
た。それでも何とか順位を 走ることができませんでし りませんでしたが，今まで
守り，走り切ることができ たが無事にたすきを渡すこ 頑張って来た仲間たちと最
たので良かったです。応援 とができて良かったです。 高の思い出ができました。
ありがとうございました。 応援ありがとうございま 応援ありがとうございまし

した。 た。
僕は１年生なので初めて

僕はたすきを受け取って の駅伝大会でした。
からのスタートで，いい位 走っているタイムが悪い
置を確保したいと思ってい と，みんなに迷惑をかける
ました。ほぼ思い通りに走 んじゃないか，みんなから
る位置を確保し耐え抜いて 責められるんじゃないかと
走りました。 思いました。
頑張ったのですがタイム 走り終わった後に，みん

は自分的にはビミョウだっ なから「お疲れ」と声をか
たので，来年こそは納得の けられたのでうれしかった
できるタイムで走りたいで です。また来年もチャレン
す。応援ありがとうござい ジしたいです。応援ありが
ました。 とうございました。

男子４区Ｂ 男子５区Ａ 男子５区Ｂ 男子６区Ａ 男子６区Ｂ
村上遥斗くん（２年） 畠山 司くん（３年） 中野拓海くん（３年） 木村侑希くん（３年） 保原雄大くん（３年）

自分は今回の駅伝でいろ 試走ではあまりいいタイ
んなことを経験することが 昨年まで野球部としての ムを出せなかったのですが
できました。毎日の練習に 駅伝練習参加でしたが，今 Ｂチーム６区の選手として
参加してみんなで励まし合 年は自分でやってみようと 選んでいただいてうれしか
って走ったので，仲間の大 思いました。 ったです。
切さも改めて感じました。 選手の発表で，Ｂチーム 期待に応えようと一生懸
みんなで一生懸命たすき の５区を任され，とても緊 命走ったのですが，結果と

をつなぐこともできまし 張しました。 して順位を落としてしまい
た。こういう経験を今後の 当日は苦しかったけれど 申し訳なかったです。でも
生活にも生かしていきたい 何とか走り切ることができ 悔いのない走りができまし
です。応援ありがとうござ て良かったです。応援あり た。応援ありがとうござい
いました。 がとうございました。 ました。

夏休みの練習は苦しかっ 県大会に行くことは叶い
たです。その苦しい練習を ませんでしたが，みんなが
乗り越えてＡチームで５区 思いを込めてつないだたす
を走りました。緊張も半端 きを，ゴールまで自分が運
無かったですが，走り始め んだことはいい経験になり
たら緊張もほぐれ，いつも ました。駅伝での経験をム
どおりに走ることができま ダにせず，これからも頑張
した。結果は入賞できませ っていきたいです。
んでしたが，自己タイムを 応援してくれた先生・保
更新することができたので 護者の方々，そして一緒に
良かったです。応援ありが 練習したみんな本当にあり
とうございました。 がとうございました。


